

Presse-Information



PM 40/ 1. Oktober 2012

Deutschland schreibt Motocross-Geschichte

Nagl, Schiffer und Roczen holen sich den Motocross-of-Nations-Titel

Lommel - Max Nagl, Marcus Schiffer und Ken Roczen haben am 30. September 2012 Motocross-Geschichte geschrieben. Zum ersten Mal seit 66 Jahren und damit zum ersten Mal in der Geschichte der Motocross of Nations (MXoN) sichert sich das Team Deutschland die begehrte Chamberlain-Trophy und wurde Motocross-Mannschaftsweltmeister. Im tiefen Sand von Lommel/ Belgien gelang den drei deutschen Motocross-Piloten die Sensation. Sie siegten vor den hoch favorisierten Teams aus Belgien und den USA. Alle drei Piloten sind in Deutschland über den ADAC MX Junior Cup, ADAC MX Youngster Cup und die ADAC MX Masters-Klasse groß geworden. Im Rahmen ihres Aufstiegs wurden die Karrieren von Ken Roczen und Max Nagl durch die ADAC Stiftung Sport gefördert. Der Erfolg des deutschen Teams bei den Motocross of Nations zeigt die Nachhaltigkeit, mit der der ADAC die Nachwuchsförderung betreibt.



3, 5, 4, 7 und 6 war die magische Zahlenkombination mit denen das Team Germany die Motocrosswelt zum Staunen brachte. Mit diesen Platzierungen brachte es das schwarz-rot-goldene Trio bis ganz an die Spitze. Ein Erfolg, an den selbst die Fahrer vorher nicht glaubten. Ken Roczen sagte in seinem Siegerinterview, dass er nicht mit einem Sieg seines Teams gerechnet hätte: "Es waren so viele starke Teams am Start und unser einziger Wunsch war ein Platz auf dem Podium. Jetzt hier als Sieger zu stehen, ist unglaublich." Das ganze Team hat eine tolle Leistung gezeigt. Dieser gemeinsame Sieg ist nicht in Worte zu fassen." Max Nagl ergänzt: "Mit meiner fahrerischen Leistung bin ich nicht zufrieden aber ich konnte am Ende zulegen. Ich bin so glücklich, wir sind ein geiles Team! Jetzt wird gefeiert!"

In den vergangenen Jahren waren die Amerikaner das Maß der Dinge beim Motocross of Nations (MXoN), jetzt wurden sie von den Deutschen entthront. Das Konzept von Teammanager Hubert Nagl ist aufgegangen. Er hatte im Vorfeld die Überlegenheit des deutschen Trios im Sand gelobt: "Wir haben mit Max und Ken zwei der schnellsten Sandfahrer der Welt. Und auch Marcus ist im Sand groß geworden und derzeit in seiner besten Form. Wenn es je möglich sein könnte die Amis - das stärkste Team in der Motocross-Welt - zu schlagen, dann im tiefen Sand von Lommel." Das Team Germany belegte in den vergangenen Jahren die Plätze sieben, drei und vier.

Die Ergebnisse der Top-3 im Einzelnen:

Germany

- 3 Race 1 NAGL, Maximilian
- 4 Race 2 ROCZEN, Ken
- 5 Race 1 ROCZEN, Ken
- 6 Race 3 NAGL, Maximilian
- 7 Race 2 SCHIFFER, Marcus
- 14 Race 3 SCHIFFER, Marcus (Streichergebnis)

Belgium

- 3 Race 2 DE DYCKER, Ken
- 4 Race 1 DESALLE, Clement



Pressekontakt:
ADAC MX Masters
Marion Englert
Telefon: +49 (0) 89 420 95 66 23
Mobil: +49 (0) 160 765 06 55 (nur an
ADAC MX Masters Rennwochenenden)
E-Mail: masters@moto-media-works.de
Internet: www.adac-mx-masters.de

Kay-Oliver Langendorff
Leiter Motorsport Presse ADAC e.V.
Hansastraße 19, 80686 München
Telefon: +49 (0) 89 76 76 69 36
Telefax: +49 (0) 89 76 76 28 01
Mobil: +49 (0) 171 555 59 36
E-Mail: kay.langendorff@adac.de

5 Race 3 DE DYCKER, Ken
7 Race 3 DESALLE, Clement
10 Race 1 VAN HOREBEEK, Jeremy
38 Race 2 VAN HOREBEEK, Jeremy (Streichergebnis)

USA

3 Race 3 BARCIA, Justin AMA
6 Race 2 BAGGETT, Blake
7 Race 1 DUNGEY, Ryan AMA
9 Race 3 DUNGEY, Ryan AMA
14 Race 2 BARCIA, Justin AMA
14 Race 1 BAGGETT, Blake (Streichergebnis)

- Ende -